

Sowan ke Kopassus, PPWI Bawakan Bibit Pohon Buah-buahan dari Lampung Timur

Updates. - [UPDATES.CO.ID](https://updates.co.id)

Feb 22, 2023 - 07:37



JAKARTA – Tidak kurang dari 180 bibit pohon dibawa dan diserahkan kepada Korps Komando Pasukan Khusus (Kopassus) TNI-AD oleh Tim PPWI, Senin, 20 Februari 2023. Diantara ratusan bibit pohon tersebut, sejumlah 30 adalah bibit pohon buah-buahan berbagai jenis, antara lain durian, mangga, dan alpukat. Penyerahan secara simbolis bibit yang dibawa langsung dari Lampung Timur, Provinsi Lampung, itu dilakukan di tengah acara temu silaturahmi dan audiensi

PPWI dengan Kopassus.

Hadir dalam pertemuan tersebut, selain Ketua Umum PPWI, Wilson Lalengke, juga terlihat Pengurus PPWI Nasional lainnya, yakni Koordinator Divisi Sekretariat DPN PPWI, Muhammad Ribaldi Adiwari; Wakil Bendahara I, Winarsih; Pengurus DPD PPWI DKI Jakarta, Edwin Waturandang; Divisi Sosbud, Pemuda dan Olahraga, Wardi Yansah; Ketua DPC PPWI Lampung Timur, Sopyanto; dan Sekretaris DPC PPWI Lampung Timur, Nur Apriyanti. Dalam pertemuan ini, PPWI disambut langsung Komandan Jenderal Kopassus, Mayjen TNI H. Iwan Setiawan, S.E., M.M.; didampingi oleh Kepala Penerangan Kopassus, Letkol Inf. Jemi dan Staf Asisten Teritorial, Mayor Inf. Ismoyo.

“Kami sangat mengapresiasi kepedulian Jenderal dalam hal menjaga dan melestarikan lingkungan melalui program bertanam pohon, termasuk membagikan bibit pohon kepada masyarakat. PPWI Lampung ingin menyampaikan sejumlah bibit pohon kepada Kopassus, semoga bermanfaat bagi masyarakat binaan Kopassus,” ujar Wilson Lalengke saat menyerahkan bibit pohon alpukat kepada Danjen Kopassus, Mayjen TNI Iwan Setiawan.

Selain menyerahkan bibit pohon, tokoh pers nasional itu juga menyematkan Pin PPWI ke baju dinas Danjen Kopassus dan memberikan Certificate of Appreciation kepada Mayjen TNI Iwan Setiawan atas berbagai keberhasilan pelaksanaan tugas yang berdampak positif bagi publik dan kemanusiaan. “PPWI selama ini terus bersama Kopassus sehingga kami tahu berbagai keberhasilan pelaksanaan tugas para anggota Kopassus, yang tentunya tidak lepas dari kepemimpinan Jenderal yang sangat baik sebagai Danjen Kopassus,” terang alumni PPRA-48 Lemhannas RI tahun 2012 ini saat menyerahkan Plakat Penghargaan PPWI tersebut.

Usai temu audiensi, kepada wartawan Wilson Lalengke menjelaskan bahwa pertemuan berlangsung sangat baik, lancar dan penuh keakraban. “Kita sangat bersyukur hari ini bisa bertemu dan beraudiensi dengan Danjen Kopassus, Bapak Mayor Jenderal TNI H. Iwan Setiawan. Pertemuan juga berlangsung sangat akrab dan kekeluargaan, kita berdiskusi dan saling bertukar pikiran, membahas berbagai peluang kerjasama dalam membangun bangsa, juga mengedukasi publik di bidang penyebaran informasi yang benar, baik, dan bermanfaat,” jelas Wilson Lalengke.

Hasil pertemuan tersebut, berupa rencana kerjasama ke depan antara Kopassus dan PPWI akan ditindak-lanjuti dalam pertemuan berikutnya bersama bagian Penerangan Kopassus dan Asisten Teritorial. “PPWI sudah bermitra dengan TNI Angkatan Darat sejak awal PPWI didirikan, di masa kepemimpinan almarhum Jenderal TNI Djoko Santoso sebagai Kasad. Berlanjut kerjasama itu dengan Kopassus yang secara intens dimulai sejak tahun 2009. Sekarang kita akan perkuat dan tingkatkan lagi kerjasama tersebut, dan saya optimis akan lebih berhasil dengan dukungan kepengurusan dan anggota PPWI yang sudah semakin banyak dan ada di semua sudut negeri,” beber wartawan senior yang sudah melatih ribuan anggota TNI, Polri, PNS, ormas, LSM, buruh dan masyarakat umum di bidang jurnalistik itu dengan antusias.

Bentuk kerjasama yang ditawarkan PPWI antara lain pelatihan jurnalisisme warga, publikasi di jaringan PPWI Media Group, supply informasi lapangan, control social, event lomba menulis, fotografi, video – content creator, pelestarian

lingkungan, dan lain sebagainya. “Seperti biasa, program utama yang dapat kita tawarkan untuk membantu Kopassus adalah pelatihan tulis-menulis ala wartawan, fotografi, video, pembuatan konten, publikasi di media-media yang tergabung dalam PPWI Media Group, penyediaan data dan informasi, control masyarakat dan lingkungan, hingga pelaksanaan event lomba, dan lain-lain tergantung kebutuhan lembaga mitra PPWI. Saya berharap program tersebut dapat segera kita dikususkan teknis pelaksanaannya dalam waktu dekat ini. Mohon doa dan dukungan dari kita semua,” tutup Wilson Lalengke mengakhiri penjelasannya. (APL/Red)